

Newsletter Februar 2023 KTH Herbolzheim e.V.



Wir freuen uns, Ihnen unsere neuesten Nachrichten zu senden.

Wir begrüßen seit 2023 unseren neuen Gold-Sponsor, die Sparkasse Freiburg- Nördlicher Breisgau.
Wir freuen uns auf eine gemeinsame Zusammenarbeit!



Sparkasse

Holz zu verschenken!



Die Holzplatten der alten Tumblingbahn werden nicht mehr gebraucht. Wer Interesse hat, kann sich gerne bei uns melden.

TG Breisgau Oberliga 2023



unsere Heimwettkämpfe:

Sporthalle Wyhl

26.02.2023 - 15:00 Uhr

11.03.2023 - 16:00 Uhr

25.03.2023 - 16:00 Uhr



Kommt mit zum Ligafinale!!

Wir fahren mit dem Bus zum Ligafinale am 01.04.23 nach Singen. Wer mit möchte, einfach QR-Code einscannen und Name eintragen.



HelperInnen für den Baden-Pokal gesucht!

Am 08.10.2023 kommen die besten Turner aus ganz Baden nach Herbolzheim, um die Badischen Titel auszuturnen. Der KTH Kunstrturnen Herbolzheim e.V. richtet den Wettkampf in der Breisgauhalle aus. Damit dies möglich ist, brauchen wir tatkräftige Unterstützung. Wer beim Aufbau/Abbau, beim Verkauf, in der Küche,... helfen kann, darf sich gerne in die Helperliste eintragen, die wir am schwarzen Brett aushängen werden.

KTH Kunstrturnen Herbolzheim e.V.

Turn-Talent-Schule des Deutschen Turner-Bundes – Kaiserstuhlstraße 16, 79336 Herbolzheim – kth-herbolzheim.de

Newsletter Februar 2023 KTH Herbolzheim e.V.



KTH- Tassen

Tasse mit KTH-Logo bedruckt für 12 €

Super geeignet zum Beispiel als Kleinigkeit für den Osterhasen oder auch als Geburtstagsgeschenk! Achtung: Anzahl der Tassen ist limitiert (insgesamt nur 10 Stück)

Bei Interesse einfach die TrainerInnen ansprechen.



Landeskaderlehrgang in Heidelberg

Neben Einzelfotos für die Homepage des Badischen Turner-Bundes stand vor allem die Vorbereitung auf den Bundeskadertest in

Kienbaum Ende Februar auf dem Programm. Am Ende durften die 8-10Jährigen so viele Kreisflanken wie möglich machen. Hier gewann Philip Wolf (AK9 -TG Hanauerland) mit über 60 Kreisflanken am großen Pilz und mehr als 30 am Einpauschenpilz.



Erfolgreicher Bundeskadertest in Kienbaum

Ende Februar durften sich die KTH-Jungs der Altersklassen 9-14 beim Bundeskadertest mit den besten Deutschlands messen. Für die AK9er war es die erste Reise nach Kienbaum (7h Zufahrt quer durch Deutschland - 3 Tage) und der erste nationale Wettkampf - ein tolles Erlebnis!

Hier die Ergebnisse:

AK 9

Philip Wolf (TG Hanauerland):

Technik 2. 58 Punkte / Athletik 4.
138,5 Punkte

Nicolas Hordiyenko (TV

Herbolzheim):

Technik 4. 41 Punkte / Athletik 2.
151 Punkte

Nico Schmälzle (TG Hanauerland):

Technik 5. 38,5 Punkte / Athletik 6.
101,5 Punkte

AK 11:

Lukas Gaisdörfer (TV Lahr)

Technik 4. 48,5 Punkte / Athletik
4. 155 Punkte

Mio Weissenrieder

Technik 14. 23,5 Punkte / Athletik
12. 122,5 Punkte

AK 12

Denis Stadnik (TV Herbolzheim)

Technik 7. 56 Punkte / Athletik 6.
161,5 Punkte

AK 13

Andrei Mihai (TV Lahr)

Technik 2. 44 Punkte /
Athletik 2. 165 Punkte

AK 14

Elias Reichenbach (TV

Ichenheim)

Technik 1. 46,6 Punkte / Athletik
2. 144,5 Punkte

KTH Kunstrturnen Herbolzheim e.V.

Turn-Talent-Schule des Deutschen Turner-Bundes – Kaiserstuhlstraße 16, 79336 Herbolzheim – kth-herbolzheim.de

Newsletter Februar 2023 KTH Herbolzheim e.V.



Maskottchenwettkampf

Wie jedes Jahr starteten unsere Turnerinnen der AK 6-9 mit dem Makottchenwettkampf in Lahr in die diesjährige Wettkampfsaison. Im Vordergrund des Wettkampfs standen die Athletik und Beweglichkeit. In zwei Altersklassen stand jeweils eine Turnerin auf dem Treppchen.



In der AK 6 beim spielerischen Programm haben teilgenommen Tesa Schneider, Maren Weiner, Ella Kerek, Leni Kummer, Lara Ritzmann, Lia Schmitt, Amelie Thurow

AK 7
7. Platz Sina Hättig
9. Platz Marie Hernes
11. Platz Leonie Walz
18. Platz Valeria Fladt
20. Platz Jaroslava Sarova
Frida Koblischek startete außer Konkurrenz

AK 9
2. Enya Mühl
AK 8
2. Emilia Zavounis
4. Platz Hannah Schöning
10. Platz Emilie Blust



Nichtsdestotrotz konnten durften sich die über 100 Zuschauer auf den Rängen und in der Halle mit den aktiven Jens Bleier, Patrick Hohwieler, Denis Kotenjow, Peter Lechner, Tibor Mellert, Denis Stadnik und Marcel Wickert auf einen Wettkampf auf hohem Niveau und großem Nervenkitzel freuen. Am ersten Gerät, dem Boden, musste sich die TGB trotz sauberer Übungen mit 0 zu 9 Score-Punkten geschlagen geben. Am Pauschenpferd konnten die Turner den Abstand mit 12 zu 4 Punkten wieder deutlich verkürzen. An den Ringen gab es einen Rückschlag für die WKG Wilferdingen/Nöttingen – Jörg Planner verletzte sich beim Kreuzhang und konnte die Übung nicht mehr zu Ende turnen. Unter anderem dadurch gingen die Ringe mit 14 zu 3 deutlich an die TGB. Nach einer kurzen Einturnpause für die zweite Hälfte ging es am Sprung weiter,

TG Breisgau startet mit knappem Sieg in die Saison

Am Sonntag, 26.02.2023 startete in Wyhl die Oberligasaison der TG Breisgau. Zu Gast war die WKG Wilferdingen/Nöttingen. Aufgrund einiger Verletzungen und Krankheiten ging die TGB lediglich in halber Mannschaftsstärke in den Wettkampf, was sich am ein oder anderen Gerät bemerkbar machte.

Newsletter Februar 2023 KTH Herbolzheim e.V.



welchen die TGB knapp mit 6 zu 4 für sich entscheiden konnte. Auch den Barren konnte man trotz kleinerer Patzer mit 7 zu 5 gewinnen. Am Königsgerät – dem Reck – galt es nun den Sieg nach Hause zu bringen, was bei der 39 zu 25 Punkte Führung, zunächst ausgemachte Sache schien. Es wurde dann jedoch nochmal ganz still in der Halle, als es der WKG gelang den Patzer krankheitsgeschwächten, dennoch an vier Geräten angetretenen Patrick Hohwieler eiskalt auszunutzen und einen 10 Punkte Score zu holen. Peter Lechner, erst kürzlich von einem Handgelenk-Bruch genesen, hielt jedoch als letzter Turner dem Druck stand und zeigte seine erste komplette Reckübung seit über 10 Monaten. So gewann die TG Breisgau schlussendlich dennoch den Wettkampf denkbar knapp mit 43 zu 42 Punkten. Für den erst 12-Jährigen Denis Stadnik war es der erste Ligawettkampf überhaupt, während Denis Kotenjow nach mehrjähriger Ligapause und Vereinswechsel ebenfalls zum ersten Mal für die TG Breisgau an den Start ging und beide mit guten Übungen einen tollen Einstand feiern durften. Topscorer wurde Tibor Mellert mit einem blitzsauberen Wettkampf und 15 Score-Punkten. Den nächsten Wettkampf bestreitet die TG Breisgau am 4. März um 16:00 in der Sporthalle Rheinbischofsheim gegen die TG Hanauerland.



Folgt uns und bleibt aktuell

Alle News, Infos und viele weitere spannenden Inhalte findet ihr auf unseren Social Media Accounts



kth_herbolzheim



KTH Kunstturnen Herbolzheim e.V.



www.kth-herbolzheim.de



Unsere UnterstützerInnen



W&K Wirtschaftsberatung
Finanz- & Unternehmensberatung

novo factum
discover your business

SCHWINDT
TRANSPORTE

Schwäbisch Hall
Johannes Ostwald



IP-Transporte
& Umzüge

BLUST
Forst- und Gartenarbeiten

bildhaft-photos

Sie erhalten unseren neuen Newsletter da Ihre E-Mail-Adresse in unserem Newsletter Verteiler angegeben worden ist. Sie möchten unseren Vereinsnewsletter wieder abbestellen? Klicken Sie dazu auf den folgenden Link: [Newsletter abbestellen](#).